
若い世代の移住・定住に関するアンケート 2023 結果報告書 

1 アンケート概要 

（１）目的 

  本市の若い世代（概ね 49 歳以下）の移住・定住の促進に関する取組に対する市民の

満足度や意見を把握するため。 

（２）対象 

  e モニター ２７2 名 

（３）回収数 

  １８０件（回収率 ６６．１％） 

（４）調査時期 

  令和５年４月７日（金）～令和５年４月２１日（金） 

※その他意見の類似意見は代表的な意見にまとめています。 

２ アンケート 

Q1 あなたは、白井市を全体的にみたとき、若い世代が暮らしやすいまちであると思いま

すか。 

【全体】n=180 

 

【若い世代回答】n=77 

 

 

若い世代の方に白井市に移住・定住していただくためには、住環境や働く場、子育て環境

の充実が必要です。 

 そこで、はじめに、白井市の住環境について、おたずねします。 



Q2 あなたは、白井市に若い世代が快適に暮らせる住環境が整っていると思いますか。 

【全体】n=180 

 

【若い世代回答】n=77 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



Q3 あなたは、白井市が若い世代にとって快適に暮らせる住環境を整えるために、今後ど

のような取組が重要と考えますか。次の中から２つまで選択してください。 

【全体】n=180 

 

【若い世代回答】n=77 

 

【その他】 17 件 

・西白井駅前の活性化 

・子育てのしやすさ 鉄道料金のさらなる引き下げ 子どもや学生、若い夫婦が遊べたり、

買い物できる施設 リモートワークの人に選んでもらえる何か 

・保育園、学童保育の充実 

・駅前や公共施設、道路が汚れているので清掃回数を増やす マルエツから駅までのタイル



の道が黒ずんで汚い 駅前電灯にホコリがたまっている 歩道橋側面なども黒ずみカビの

ようで気持ちが悪い 

・多頻度公共無人巡回コミューター 

・北総線料金と本数含め交通の便の改善 

・イベントをもっと増やす、他の地域から人が集まるようなイベントの開催。 

・手厚い住宅支援 

・道路環境の整備（環状道路完成や右折レーン整備） 

・安全な通学路の整備 

・幹線道路での集客能力の充実と拡充。フォルテ白井の充実(レストラン)と幹線の賑わい拡

充(例えばはな膳から聖仁会病院までレストラン街道として集客力を高める。PayPay で人

が集まる事が分かったと思います。) 

・駅前 UR の再開発 

・土地が安い 

・産婦人科や小児科の誘致 

・公共交通機関が何も無い地区がおいてけぼりになっている。病院の送迎バスも来ない。白

井中は雨が降ったら車での送迎無しでは通えません。駅前に市営の月極め駐車場がほしい。

乗り合いタクシーが必要 

・若年層などが事業者として、家賃高騰を抑制できる環境整備して、店舗を（出店）しやす

くする。芸術の創出・文化への発展を促進する。 

・子育て世代への直接的間接支援 

 

Q4 白井市では、若い世代の教育資金の負担を低減し、定住を支援するため、白井市若い

世代定住促進支援金制度を創設し、令和３年度から受付を開始しています。あなたは、白井

市若い世代定住促進支援金制度について、知っていますか。 

【全体】n=180 

 

【若い世代回答】n=77 

 

 

 



次に、白井市の働く場についておたずねします。 

 

Q5 あなたは、白井市内に働く場が充実していると思いますか。 

【全体】n=180 

 

【若い世代回答】n=77 

 

 

Q6 白井市は、雇用の場の確保などのため、企業誘致を推進しています。 

あなたは、今年度、市が白井市企業誘致基本方針を策定したことや白井市産業用地確保検討

調査結果を公表したことを知っていますか。 

【全体】n＝180 

 

【若い世代回答】n=77 

 

最後に、子育て環境についておたずねします。 

 

 



Q7 あなたには、０歳から中学３年生（１５歳）までのお子さんがいますか。 

【全体】n＝180 

 

【若い世代回答】n=77 

 

 

Q8 から Q11 については、0 歳から中学 3 年生までのお子様がいらっしゃる方のみお答

えください。 

 

Q8 一番下のお子様の年齢を選択してください。 

【全体】n=55 

 

 

Q9 あなたは、白井市は子育てしやすいまちであると思いますか。 

【全体】n=55 

 

 

 

 

 



Q10 次に、白井市の保育サービスについておたずねします。白井市では、保育所の誘致や、

病児・病後児保育の実施など、保育サービスの充実に取り組んでいます。 

 あなたは、白井市の保育サービスに満足していますか。 

【全体】n＝55 

 

 

Q11 次に、子育てに係る経済的負担についておたずねします。白井市では、子どもにかか

る医療費を助成し、子育ての経済的負担の軽減に取り組んでいます。 

 あなたは、この制度により子育ての経済的負担が軽減されていると思いますか。 

【全体】n＝55 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



Q12 次に、地域ぐるみの子育て支援についておたずねします。白井市では、地域ぐるみで

の親子の居場所づくりや子育て支援に取り組んでいます。 

 あなたは、お住まいの地域で子育てを支援する活動に取り組んでいますか。 

【全体】n＝180 

 

【若い世代回答】n=77 

 

 

Q13 あなたは、子育て支援策として、今後どのような取組が重要と考えますか。次の中か

ら２つまで選択してください。 

【全体】n＝180 

 

 

 



【若い世代回答】n=77 

 

【その他】 14 件 

・保育園の充実 

・母親への産後ケア(身体、こころ)・虐待をしてしまいそうだと感じた時に親が連絡出来る

機関など 

・学校が遠い 

・結婚や子供をもうけられる環境整備 

・海外姉妹校との希望者交換留学制度 

・オムツの補助や、子育て家庭への教育費、習い事などへの経済支援、子供がいても様々な

ところに行きやすくする政策があると嬉しいです。 

・公民館や図書館の拡充 

・専門学校・大学の誘致 

・独身の若者に手厚くする環境 

・例えばフォルテ白井に知名度の高い、学習塾を誘致する。 

・スポーツクラブチームの誘致 

・もっと積極的な環境調査。経済的支援。 

・北総線の更なる運賃引下げによる支出抑制 

・専門学生や大学生への授業料支援 

 

 

 



Q14 白井市の若い世代の移住・定住策に対してご意見・ご要望がございましたら、ご自由

にお書きください。 

 

【公共交通関連】 

・交通網のさらなる整備と鉄道運賃に更なる値下げ。 

・北総線の運賃がまだまだ高い。アクセス特急がとまらない。 

・通学、通勤にアクセス特急の 停車。 駅前活性化 

・市の今後や、北総線の運賃を考えると、環境が静かだけでは選ばれないと思うので、総合

的かつ斬新な対策が必要だと感じています。 

・東京とのアクセスの整備ー運賃の軽減 

・都心への交通費の軽減か補助があれば移住しやすいと思います。 

・北総線の料金が高いので、値下げしたら住みやすい 

・北総線高運賃を含め、魅力が無さすぎる。 

・北総線の初乗り運賃の更なる値下げが必須です 

・通勤定期券額の補助があると定住してもらえると思います。 

・電車の本数が少ない上に、アクセス特急が止まらないから途中駅で待ち時間が多く不便だ

から住みたくないと子供に言われました。 

・私も 3 年前に船橋から引越してきたが、近所から何故、運賃が日本一高いところに引っ越

すのか？と数人に言われた、引っ越してみて痛感したし、若い人には全然魅力は無いと思う。 

何より更なる運賃値下げ画優先だと思う。 

・若者向けの要素が何一つない土地が白井市なので、定住は難しいですね。特に北総線運賃

が高額なので、通学定期が使えなくなれば、電車利用をしなくなります。東京には出やすい

立地なのに、それを阻む要素があるので、転出を最初に考えてしまうでしょう。運賃が他路

線と同等かそれ以上に安くなれば、自宅から東京へ通えばいいのですから、転出したいなど

と考えません。あとは若者向けの商業施設が皆無なので、その辺りを用意出来たら、少しは

定住化するのではないでしょうか？ 

・アクセスに対する支援 

・鉄道運賃の適正化は必須だと思う。 

・交通が不便。せめてバスがもっと頻回に来てくれたら有り難い。１時間に一、二本あるか

ないかの場所に住んでいるので（職場探しに車通勤できる場所を探すしかない） 0～3 歳も

保育園料を安くしてほしい、パートにでても保育園料払ったら一、二マン残るかどうか。 出

産後のサポートが手厚いと嬉しかった。産後うつで一人で一年悩んでいた。病院に行く選択

もできなかった。保健師さんは電話、インターフォン越しに来てくれたが、話せる環境にな

かった。 

・公共の交通機関の充実 

・もう少し交通が充実しても言いのかなぁ。 



・バスの時間、本数の充実・数日前の予約が必要がない(前日に親が体調不良で、翌日午前

に連絡すれば午後に子を見てくれて通院できるなど)時の預かり保育などの充実 

・道路の整備および交通手段の確保。駅駐輪場に原付き 2 種が停めれるようにすべき 

・通勤や通学等で、白井駅や西白井駅までのバスの便が悪いので。市民の件を聞いて改善す

べき。 

・今井に居住しています自然豊かで良い場所ですが公共交通機関がなく中学は悪天候では

車送迎無しでは通えません。自転車で通える高校しか選べません夜は漆黒の闇になるため

部活など入れません。病院の送迎もきてくれません。次世代は定住したくても定住できませ

ん。 

・市内のバス便の増量＆増設。 ナッシー号が何故新鎌ヶ谷ルート無くなったのか？結構利

用客がいましたヨ！ 

・日中の電車本数が少なくて、早上がりも早く帰宅できない。駅前にお茶できるような場所

もない。魅力的な公園がない。 

・各家庭への補助金を出す必要も無いし、白井市はベッドタウンとして必ずしも学校（高校

等）や商業や娯楽を充実させる必要も無いが、近隣都市へのアクセスが悪すぎるのも問題で

あるので、どちらかは充実すべきであると思う。今は両方ともないのが問題。 

 

【教育・子育て支援関連】 

・教育費への支援が叶えば、大きな魅力に繋がります 

・医療費助成を高校生までにしてほしい。バスの本数が少なく都内の学校へ通うのにすごく

不便を感じている 

・子育て費用援助について、幅広い項目ごとに薄くでは無く、近隣との比較で目玉項目への

助成に特化する。例として、医療費又は追加教育費。 

・教育費用、給食費用及び子供医療費の無料化。 

・印西市のように子どもの医療費の負担を無くしてほしいです。 4 ヶ月健診では絵本の紹

介のみで絵本のプレゼントはなく残念でした。(近隣の地域では絵本のプレゼントもあった

そうです) 

・仕事の都合で転勤を繰り返していた娘が白井に居を構え暮らし始めました。青森市、水戸

市で子育てをしてきた娘が白井が一番住みにくいと言っています。子育てをしている若い

夫婦が希望を持って住める街にして欲しいと思います。 

・高校生までの医療費補助。小学校に児童館を併設して放課後の一時預かりをする(学童で

はない) 

・学生が住みづらい環境だと思う。小さい子はいても、２０歳や 30 代の子は職を求め東京

に行ってしまう。ちょうどいいサイズの単身向け住居も少ない。結婚した人は大抵子供を持

つが、少子化を改善するにはその前の段階で手を打つ必要がある。 

・保育園 学童共に 19 時以降も預かってもらえる施設があればフルタイムに戻れるのであ



りがたいです 

・子育てに対する支援については、隣接の印西市と比較すると見劣りがしてしまう。施設よ

りは医療費もしくは教育費に対する支援を同等にしない限り、白井市よりは印西市を定住

先に選ぶと思う。 

・保育園や学童保育をもっと充実したものにして、家庭と仕事の両立の手助けをしてあげて

欲しいと思います。 

・大学、専門学生なども医療費助成など子育て支援の様なものがあると良い。実際問題 1 番

子育ててお金が掛かるのはこの時期なので幼少期の補助よりもこの時期の補助の方があり

がたいと思う。 

・安心して子育てできる環境（保育所、学童、医療、住環境など）が必要と思う。 

・企業だけでなく教育機関を誘致できれば少なくとも昼間の若者人口が増え活気が増え、集

まれる店なども増えるのでは 

・医療費負担 300 円を無くしてほしい、0-2 歳の保育料も無償化もしくは軽減して働きたい

女性を応援してほしい 

・駅前に保育所があれば大変便利であり、働きやすくなるので是非ご検討いただければ幸い

です。 

・富士地区に幼稚園や一時保育ができる保育園がほしいです。スポーツクラブやカルチャー

センターなど子供の習い事をする場所が遠くて車が無いと大変です。教育施設が少ない又

はプロモーションが少なく印西や新鎌ヶ谷と比べると魅力がないと思います。 

・高校や大学が遠いので、ひとり暮らしをして、帰ってこない状況。 子育てするなら…み

たいにインパクトのある政策が必要。ＳＮＳ世代に観てもらえるようなアプローチ。 

・富裕層の姉弟に魅力ある教育システムや環境を整備し、本市の特色を一気にグレードアッ

プでイメージ、税収増！ 

・核家族化、女性の社会進出、晩婚化などが進む中で、妊娠中、子育て中、子供の在学中な

ど段階的かつ継続的にサポートが必要になってきていると思います。 白井市の子育てサー

ビスの観点から言うと、区域によってかなり偏りがあると思います。白井は駅前方面や西白

井方面に子育て支援支援が偏るため、たとえば市内バスの妊婦さんや赤ちゃん連れのフリ

ーパスや、多世代を巻き込んだ子育てイベントの充実を進めたりして、多くの若者、子育て

世代がこの市で暮らしていくことに前向きになれるようにしてほしいと思います。 また、

今回令和四年度以降の妊婦・経産婦への 10 万円の現金給付がありましたが、手続きが簡単

で、迅速に対応してくださったのがとても有り難かったです。欲を言えば、妊娠中や産後の

手続きのオンライン化も進めてほしいです。こういった手続きの利便性が高まることも十

分に効果があると思います。 

 

【商業施設関連】 

・若い世代に魅力的な商業施設や娯楽施設が全くない。治安が悪くならないメリットでもあ



るが、移住定住を目的とすると、そういう施設が駅前に少しあるといいと思う 

・子供が、集まるような施設を作る スケートボード場、バスケットコート、室内遊戯施設

など 

・商店街の活性化をお願いしたい 

・商業施設の充実！ 

・白井市は駅前にお店などかあまりなく充実していないため、車がないと生活しにくい。ま

た、北総線が値下げしたとはいえ、微々たるものだったので、若い世代には移動手段として

も使いにくい。 駅前のお店、商店街、飲食店などの充実と、北総線の更なる値下げを期待

します。 

・印西市のように沢山のお店があればいいと思う 

・子連れで伺える飲食店がない 駅付近に書店がない 

 

【誘致関連】 

・大企業誘致を推進実行し市の財政を整えることから始め、市全体の豊かさを整える。 

・駅前の賑わいの演出はすぐには難しいので先ずは幹線道路沿いの集客能力、ベルク白井周

りの集客能力を継続的に充実させる。なぜなら白井は通過点だから。駅前の集客をするなら

長期視点で例えば白井駅前商店街は東日本住宅にマンションを建てて貰い住人を増やし、

併せてマルエツと駅前センターも私企業に開発して貰い、ショッピングセンター、モール、

病院、プールスポーツジム等、印西市のアポロの様に賑わいと市のサービスエリアの複合施

設とする。データセンターや企業誘致で通う人が増えれば、住人も増えるはずですし、既に

老朽化し古くなった東日本住宅長屋をマンションにしたほうが駅近で人口も増え市の発展

につながると思います。 

・駅前にスターバックスを誘致 

・マイナースポーツによる招致、誘致があると嬉しいです。 例えば、土地が余っているの

で、モルック場など整備されると、モルックの聖地と呼ばれ、人が集まります。そこでお金

を落としてもらえれば、市税収入も上がります。 君津市や静岡県御殿場市がモデルかと思

います。 直近だと、5 月に行われるジャパンオープンの石川県金沢市は、市をあげて、旅

館などサポートしているようです。 

・学力面等魅力的な中高一貫校の誘致 

・もっと居酒屋など飲食店が増え、活気のある街になるといいなっと思います。 

 

【住環境・まちづくり】 

・住環境は整っている白井市なので、駅または、その周辺に若者が集える（たまり場）よう

にテーブル、椅子を常設して、若者がお金を使える環境作りをする。 

・印西市と比べると住みやすいとは思えない古い体質 

・新しい街（街並みや住環境）づくりと子育てに関わる費用の軽減が必要と考えます。 



・例えば新卒で単身の若者に適した間取りで、安価な賃貸住宅は会務に等しいです。まずそ

ういう層に住んでもらう街づくりをしなければいけないと思います。 

・若い人を呼び込み、定住化して貰う。その為の住宅確保として空き家活用などの施策を拡

充してはどうか。 

・他の自治体から白井市に家を購入し今後定住する見込みがある人への補助等あるといい

なと思います。 

・高齢化の進む堀込団地を若い世代に賃貸無料にするなど、まず住んでみようと踏み出しや

すい、分かりやすいアピールが良いのではないかと思います。 

・長きに渡って移住などを広げるのであれば、学童児むけに公園や公民館の充実が望まし

い。また教育熱心な親も多いので、民間であれば塾や習い事をもっと誘致してもいいのでは。  

中高生および大人向けには、駅前や各住宅地ごとにでも、もっと飲食店などがあると居住者

としては助かると思う。また、白井の住宅地は駅から離れていることも多いので、もう少し

バスなどが運行されると良い。コミュニティバスももっと小さいマイクロバス程度で良い

ので、こまめに走っている方が、老人含め利用しやすいのでは。 

・都心の住環境と差別化。梨園や自然に囲まれたゆったりとした住宅や収入、福利厚生面で

もレベルの高い職場があること。チェーン店ではなくて良いのでみんなが集えるカフェや

レストランや遊べる施設の充実。 

・若い世代に限らずですが、以前あったのになくなっていった店舗がいかに大きな存在だっ

たか、と思うことがあります。駅前の本、レンタル DVD 屋、子連れで知人と行っていた喫

茶店、小学生、中学生がたまり場にしていたホビーショップなど、今は閉店してしまった跡

地には子育てに関係のないジムばかりです。白井市民の健康増進も大切ですが、周りに色々

若者が利用するお店があるな、という印象で 10 数年前に移住しましたが、この 10 年でだ

んだん活気を失っていっているのではないでしょうか。薬局とジムだけでは若い世代の移

住の魅力にはならないと思います。 

・成田市や千葉市のように定住することでの新婚世帯への祝い感があっても良いかと思い

ます。今の若い方がた、それぞれの人生を描いており、核家族として長く住める住みやすい

街に移住すると思っております。 

・私は、通勤が楽で、夫の実家に近いところで、土地の値段が手頃という条件で探したとこ

ろ、偶然白井が見つかりました。住んでみたら、都内より野菜や肉魚が安くて美味しく、道

幅も学校も広く、とても住みやすく子育てしやすい環境だと思いました。定期代が全額会社

から支給される程度の金額になれば、自然に増えると思います。ただ、流山などのように急

激に若い世代が流入しても、学校など困るし、ほどほどがいいような気がします。 

・ニュータウンエリアに住んでいます。私には子どもがいないので、保育園や学校の実情は

わからないのですが、ゆとりある歩道や広々とした公園は子どもが小さい頃には過ごしや

すい環境だと思います。ただ、高校卒業以降の進学を考えた場合、白井市から通える選択肢

が少ないように感じます。子育て世帯を呼び込むことは良いことなのですが、中学生以降の



子どもがいる世帯が流出しないよう、ニーズを把握するようにしていただきたいです。 

・白井市は ■大きな川、崖などが少なく風水害に強い ■地盤も比較的強い など、災害に

強い街という印象を持っている。アピールできるところは、公的な指標、客観的な数値で訴

えていくべきと考える。 

・初めて白井に来た時、マルエツの外壁が汚い、駅前の街灯などほこりで黒ずんだりタイル

が破損していたり黒カビが生えていたり、歩道橋も汚れが目立ち、駅前センターも古くて怖

いと子どもが行きたがらないなど、とにかく汚れていて、お金のない自治体だなと一目で思

いました。住んでみてその通りだったなと思っています。 まずは清掃に力を入れて欲しい。 

自然が豊かというよりただの未開発地といった感じで怖いです。 駅を一歩離れると街灯が

なく不安です。 

・個人起業で三次産業創業を容易に想像できそうな店舗物件のテコ入れ。外部企業誘致に依

存するばかりでなく、既存企業力が高まることで、子育て世代が市内企業に勤められる。市

内で完結できる駅前他の再開発、娯楽を子育てが終わった後が予想できる、交通等インフラ

の充実。大手チェーン店・大型施設が増えても魅力は皆無で、ユニークな個人事業店舗が街

の魅力と活性化につながり、若手世代は駅前などに個人の発想と魅力ある店舗が軒を連ら

ねれば、若手に限らず世代を超えて遊歩でき、近隣市から来客の可能性も広がる。 

・道路の歩道の整備や道路舗装の維持をしっかりやってほしい。住宅地内の道路舗装が古い

のか穴やヒビだらけで徒歩で移動する際も危険を感じます。（冨士地区 

 

【駅周辺活性化】 

・駅前には何も無く、若い世代が下見に来たとしても魅力は感じない 

・駅前の再開発（梨の泉の再稼働含む）と、駅近辺の UR の整備（若い世代が流入するよう

なリノベーション等）を希望します。 

・駅前の駐車場確保で 交通の便の悪さも少し解消されると思う 

・駅に近い土地での分譲を進めて欲しいです 

・魅力有る街づくりのため、西白井駅通路の建て替え等、駅に降りたらここはちょっとかっ

こいいと思わせるような気持ち、雰囲気作りを考えて欲しい。 

・白井市のいいところは、柏・船橋・千葉ニューなど大規模な街への利便性が良いところだ

と思います。逆に言うと白井市自体に他の街からわざわざ来て楽しく過ごすような場所が

ないと思います。個人的には白井市にも大規模な遊興施設ができてくれると嬉しいですが、

新鎌ヶ谷もありますし、少子化でパイを奪い合うよりは、住環境の整備に力を入れた方がい

いとは思います。とはいえ白井・西白井駅前があまりにも寂れており、この駅前を見て「な

んて素敵な街！ここに住みたい！」と思う若い世代はいないと思います。小規模でもいいの

で、駅前商店街を新しくて綺麗なものにして、おしゃれなお店を入れて欲しいです。 

・私は昨年 10 月にさいたま市から白井市に引っ越してきた 30 代で、ちょうどこの質問の

対象にあたる世代です。最寄りは西白井駅ですが、何もない上に駅周辺が古臭く、若者がこ



こに移住したいと思うか？と考えると、柏とかそちらにいってしまうと思います。駅から離

れれば商業施設などはたくさんあるので、とにかく駅周辺をおしゃれに活性化していって

ほしいです。例えばドトールやスタバなどのカフェチェーン店をおくとか、古臭い駅周辺を

変えるとか…柏のようにまでとは言いませんが、若い人が住むには白井市はちょっとださ

いかなと思います。今後発展していくことを期待しています、お願いします。 

・アクセス特急停止駅の千葉ニュータウン中央駅利用市民への不公平感を無くすこと(駐輪

場料金補助や公共施設の充実など中央駅付近にも白井市の投資を) 

 

【公園】 

・富士に居住しているが、子供達が遊べる公園がほとんど無く、広場はあっても遊具が全く

無いので本当に困る。ものすごく広い休耕地？はあるのにもったいないと常々思っている。

白井市で何とか買い上げて魅力ある、子供達が思い切り体を使って遊べる遊具がある公園

があってくれたらどんなにいいかと切に思う。 

・以前住んでいた所と比べてしまうのは違うとは思いますが、大きな公園がありません。総

合公園とはいっても、とても小規模です。スポーツ観戦、じゃぶじゃぶ池、アスレチック、

小さな動物園、ランニング＆ウォーキングコース、お花見などの魅力のある大きな複合公園

が必要かと思います。一つの場所で子供からお年寄りまで幅広く必要とされる場所が無い

です。 

・子育て世代として、子供が、ボールを使い遊べる、大きな公園が、沢山あると良いと思う。 

子供達は、野球、サッカー、バスケットボール、外で、思い切り遊びたいと言ってます！！   

・私のような中年世代であっても商業施設が乏すぎると思います。また、公園の数はたくさ

んありますが、小規模なものが多数で遊具も少なく、見た目もさびれた印象です。 他の地

域で若い世代の移住が多い自治体の政策を参考にしていただいたら良いのではと思います。

また、都内に通勤しやすいように、電車の本数を増やす、路線を増やすといった事に対して

も働きかけて欲しいです。 

 

【その他】 

・男女共同参画を援護推進する企画の創出と実施 

・白井市は税金が高いから周りの人たちも引っ越したいとかいっている。 

・冨士に住んでいます。大分空き家が目立ってきました。市で買い取って運用するような方

法を模索してほいしです。 

・支援や施策を全面に打ち出して、横断幕等で市民にアピールすれば、もっと積極的な意見

が得られるのでは？ 

・兵庫県明石市のような施策が必要だと思います。 こども（18 歳未満を指す）を核とした

まちづくり。生産年齢人口（15 歳～64 歳）を増やし税収を増加 させ、増加した予算を高齢

者福祉や障がい者福祉に予算を回すなど。 



・新たに移入してくる家族に対する地域コミュニティーの優しさ不足は顕著。また、移入者

も高齢コミュニティーを敬遠している。この間を行政が｢真剣に｣つながなければ、町は滅び

ます。 

・予算の有効活用や印西市と連携・共同での施策検討・実施。 

・近所付き合が疎遠に成って居るのが気になる 

・高齢者の権力が強すぎる街です。これでは若い世代は入ってきませんよ。 

・若い世代定住促進資金制度はやめてください。無駄です。お金を少し貰って住みたくなる

街とは言えません。  私学などの通学しづらいと転出する人の話をたくさん聞きますし、う

ちの子も高校は市外で、親の送迎負担は大変で、高校卒業すると同時に出ていきました。白

井に帰る気はしない、と言っています。まずは利便性です。私学誘致です。金品給付で定住

は誰もしません！ 

・若い世代の生活に必要な仕事の提供。 

・子供がいない若い世代夫婦への家賃補助や生活助成、結婚お祝い金などを充実させてほし

い。子育てしてる方には色々な助成があるが、子供がいない若い世代(世帯)への助成が充実

していない印象がある。子育てをする以前に子どもがいないと助成が少ない状況では、結婚

して白井市で定住したいとなかやか思えない。 

・都会に比べてインターネットの情報が少なすぎて、何もない、かつ若い人が少ない＝暮ら

しづらい印象を一層強めていると思う 

・せっかく、良い公民館や文化センターがあるのだから、それをもっと活用するべきだと思

います。 

・自然との共生をアピールできるようなプロモーションすることが白井市の魅力発信につ

ながると思います。 

・若い人・キャンプブーム・梨園跡地。これを結びつけて都会の若い世代を呼び込む。例え

ば週末だけ職員さんを配置して、梨園跡地をデイキャンプ場にするとか。 (普段無許可で立

ち入りされないよう、週末は利用者に目立つお洒落なタスキ・札・ゼッケンなどつけてもら

う対策は必要かも)  白井市は近隣都市にショッピング施設があるため、市内はあまり渋滞

がないのも良いので、それはアピールポイントかもしれない。  循環バス… ベビーカーを

畳まず数台乗れるように座席が少ないバスがあったら…都会の車無し世代が増えるかもし

れない。 

・若者に魅力あるスポーツ施設、立ち寄る場所、イベント開催を増やす。 

 

 

 

 

 

 



【年齢】               【性別】 

 


